



毎日の中のささいな楽しみを、  
みなさんにお届けするお便りです

心がホッとあたたまるようなことなど  
家のごことや暮らしのごことはもちろん、日々のごこと、  
それからソラマドのごことも♪綴っていきます

## ● 「彩の国 いえ博」モデルハウス完成までの軌道 ●

11月13日、大宮パレスホテルにて「彩の国いえ博2018発足披露記念パーティー」が開催されました。

400名を超える方に来場いただき、11月27日の埼玉新聞にも

記念パーティーの記事が掲載されました！！

各社のお家がお披露目されましたが、まさに8社8様という感じ！！

様々なお家の考え方、スタイルを見ることができました。

会場で上映された動画がYoutubeにて公開されていますので、

ぜひ、「彩の国いえ博」で検索してみてください◎



11月30日には、モデルハウスの社内検査、家具の搬入を行いました◎

社内検査では、前回スタッフで塗った壁がきちんと塗れているか確認したり、  
床のタイルを磨いたり、最終確認と仕上げ作業を行いました。

作業で階段をのぼると...ぽっかりと空いた空間！？

じつはこのモデル、2階の廊下が通常の木材ではないんです！！

これからここに何が出来るのかご期待ください☆

2月のグランドオープンを楽しみに、準備を進めていきます！！

引き続きホームページにも随時、工事の様子をUPLしていますので、  
そちらもご覧ください。



## ● さいたま市 Newソラマドの家 ●



さいたま市に、また素敵なソラマドのお家が誕生しました！！

片流れ屋根に、正方形に切り抜かれた窓が特徴的な外観。  
見学会で一日お邪魔させていただきましたが、中庭に面して吹き抜けがあるから、朝から夕方までずーっと光が差し込んでいました！！  
ソラマド史上もっとも明るいお家なのでは？！とスタッフもビックリです◎  
明るいだけじゃなくて、空の色の変化や、夕暮れ時の表情豊かな光と空も感じる事ができました！！

個人的には、土間の窓から見えるグリーンが、一枚の絵のようですごく好きでした。土地の周辺の景観から窓の位置を決めてみるのも楽しいかもしれませんね♪

## ● 歳末をむかえて... ●

今年もたくさんの方にsoramado saitamaを知って頂き、たくさんの素敵な出会いがありました。そうした出会いの先で、一つ一つ個性の違うソラマドのお家ができたことを、嬉しく思います。見学会や、イベントにも、ご参加ご協力くださりありがとうございました。来年も、この「そのおと」やイベント・SNSを通して、暮らしを豊かにするアイデアをたくさん発信していきたいと思っておりますので、ぜひ楽しみにしててください♪